

Pimpin Upacara Bendera 17-san, Kasdim 0705/ Magelang Sampaikan Amanat KASAD

Agung widodo - MAGELANG.INFORMAN.ID

May 17, 2024 - 08:59



(Foto Dokumen): Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho Selaku Inspektur Upacara Bendera 17-san, Saat Membacakan Amanat KASAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc Pada Jum'at 17 Mei Tahun 2024 di Lapangan Makodim Magelang

MAGELANG - Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Joko Nugroho pada kesempatan upacara bendera 17-san memimpin secara langsung dan membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) bertempat di

lapangan Makodim 0705/ Magelang, Jln RST No 1 Kota Magelang, Jum'at (17/05).



Pada kesempatan upacara bendera 17-san bertindak sebagai Komandan Upacara Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos, sebagai Perwira Upacara Kapten Caj Budi Krismanto dan petugas pengibar bendera merah putih dari anggota Koramil 20/ Salaman.

Dalam sambutannya Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak,M.Sc yang dibacakan oleh Kasdim Mayor Inf Joko Nugroho.

Pada kesempatan yang berbahagia ini, marilah kita selalu memanjatkan puji syukur kehadirat Tuhan YME, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, kita dapat berdiri tegak dalam semangat kebersamaan pada upacara bendera yang menjadi simbol cinta tanah air dan kebanggaan kita sebagai bagian dari TNI -AD.

Terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI -AD yang telah menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan integritas yang telah ditunjukkan," terang Jenderal TNI Maruli Simanjuntak.

Masih dikatakan KASAD, berkaitan dengan hal tersebut kita patut bersyukur, karena kita telah melewati pesta demokrasi Akbar Indonesia tahun 2024 baik pesta demokrasi Pilpres dan Pileg serentak pada bulan Februari lalu dapat berjalan dengan lancar dan aman.



Para peserta upacara yang saya banggakan, bulan April lalu, TNI -AD telah melaksanakan Apel Komandan Satuan (AKS) 2024, yang bertujuan untuk menyamakan pola pikir antara pimpinan dan anggota. Hal ini dilakukan untuk meningkatkan efektivitas dan produktivitas kinerja satuan, serta peningkatan profesionalisme prajurit dalam mendukung tugas pokok TNI -AD.

Terakhir, program unggulan TNI -AD, seperti TNI Manunggal Air dan Ketahanan Pangan, merupakan inisiatif vital yang mendukung usaha pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Oleh karena itu, sangat penting bagi setiap prajurit dan PNS TNI -AD untuk lebih memahami dan berkolaborasi secara aktif dalam mensukseskan program ini. Kesulitan yang dihadapi masyarakat disekitar kita, membantu mereka menghadapi tantangan dengan solusi yang efektif dan berkelanjutan," pungkasnya.

Diakhir pembacaan amanat KASAD, dalam upacara bendera 17-san Kasdim mengajak kepada seluruh peserta upacara, agar setiap prajurit dan PNS Kodim Magelang untuk selalu bersyukur apa yang telah menjadi pekerjaan kita, dimana kita dapat menjalankan tugas dengan rasa ikhlas dan penuh semangat kebersamaan.

" Berpikirlah positif disetiap bertugas karena dimana anda bertugas, yakin Tuhan YME selalu bersama kita dalam mengemban tugas sebagai prajurit dan PNS yang profesional," pesan Kasdim.



Kegiatan dalam pelaksanaan upacara bendera 17-san berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan.